

# **DEMOCRACY NOW! - Resumen semanal 07-11 Mayo 2007 (audio y texto)**

Martes 15 de mayo de 2007, puesto en línea por [Democracy Now!](#)

- Duración aproximada : 29:30
- Calidad: 64 Kbps
- Formato: mp3
- Producción: [Democracy Now!](#),  
[URCM](#) , [Radio Pacífica](#) , [Radio Mundo Real](#)

[Resumen Semanal 07 - 11 Mayo 2007.mp3](#)

---

## **Irak**

### **Murieron catorce personas y 87 resultaron heridas en atentado con bombas contra capital del Kurdistán iraquí**

En Irak, al menos catorce personas murieron y 87 resultaron heridas en un atentado con coche bomba en la localidad kurda de Arbil, situada en el norte del país. La explosión golpeó al edificio que alberga al Ministerio de Interior. Este fue el primer gran ataque que se produjo en el área en más de tres años. Mientras tanto, cientos de manifestantes se congregaron en Kadimiya para protestar contra la visita del Vicepresidente Dick Cheney. Irak fue la primera parada de Cheney en su gira de una semana de duración por Medio Oriente.

### **Helicópteros estadounidenses bombardean Sadr City**

El sábado, helicópteros estadounidenses bombardearon algunas zonas del barrio chiíta de Sadr City. Los residentes locales dijeron que los ataques aéreos causaron la muerte de al menos un civil e hirieron a otros ocho. Uno de los misiles estadounidenses impactó contra la casa de una niña de ocho años llamada Ruqaya Jabbar.

- Jabbar describió lo sucedido: “Estábamos durmiendo cuando [las fuerzas estadounidenses] nos atacaron. Estábamos asustados y salimos corriendo y ellos comenzaron a dispararnos, hiriendo a uno de nosotros en el pie. Nos dispararon misiles. ¿Por qué? ¿Qué hicimos? Destruyeron la casa. ¿Por qué? No hicimos nada. Somos personas pobres y estábamos durmiendo”.

### **Uno de cada ocho niños iraquíes muere antes de los cinco años**

Según un nuevo informe de la organización benéfica Save the Children (Salven a los Niños), la tasa de mortalidad infantil en Irak ha aumentado un 150% desde 1990. Uno de cada ocho niños iraquíes muere a causa de una enfermedad o en episodios de violencia antes de los cinco años. En 2005, 122.000 niños iraquíes murieron antes de cumplir los cinco años. Save the Children dijo que la tasa de supervivencia infantil de Irak ahora es la más baja del mundo.

## **Vicepresidente sunita amenaza con retirarse del gobierno**

En otra noticia de Irak, se teme que el país afronte una posible crisis política. El Vicepresidente iraquí, Tariq al-Hashemi, anunció que dirigirá una retirada de los políticos sunitas del Gabinete y del Parlamento si no se introducen cambios a la Constitución antes del 15 de mayo. Los expertos dicen que esta acción podría ser un golpe devastador para los esfuerzos de reconciliación en el país.

## **Encuesta: Más de un tercio de los soldados estadounidenses en Irak están a favor de la tortura**

Una nueva encuesta del Ejército descubrió que más de un tercio de los soldados estadounidenses que se encuentran en Irak dijeron que creen que la tortura debería estar permitida en algunos casos. Por otra parte, aproximadamente dos tercios de los infantes de marina y la mitad de los soldados del Ejército encuestados dijeron que no denunciarían a un miembro de su equipo que maltratara a un civil o destruyera propiedad civil innecesariamente. La encuesta del Ejército descubrió que menos de la mitad de los soldados encuestados creían que los no combatientes debían ser tratados con dignidad y respeto, mientras que el 10% de los soldados afirmaron que ellos mismos habían maltratado a civiles en Irak. Aproximadamente 1.800 soldados participaron de la encuesta. El Cirujano del Ejército en funciones, el general Gale Pollock, señaló que el resultado del informe era una buena noticia. Pollock le dijo a los periodistas: "Esto habla bien del liderazgo de las Fuerzas Armadas, porque no están actuando acorde a estas ideas. No están torturando a las personas".

## **Número dos de Al Qaeda, al-Zawahiri, exhorta a Estados Unidos a quedarse en Irak**

El número dos de Al Qaeda, Ayman al-Zawahiri, publicó un nuevo video en donde critica los esfuerzos de los demócratas de Washington por retirar a los soldados de Irak porque, según dijo, impedirían que Al Qaeda pueda matar a más estadounidenses.

Ayman al-Zawahiri dijo: "Este proyecto de ley refleja el fracaso y la frustración de Estados Unidos. Sin embargo, este proyecto de ley nos quitaría la oportunidad de destruir a las fuerzas estadounidenses que hemos capturado en una trampa histórica. Le pedimos a Alá que no se retiren hasta que hayan muerto 200 o 300 mil de ellos, para que podamos darle a los que derraman sangre en Washington y Europa una lección que jamás olvidarán y que los instará a rever todo su sistema doctrinal y moral que produjo su histórica entidad criminal de cruzada sionista".

## **Surgen más detalles sobre la masacre en Haditha**

Surgieron más detalles sobre la masacre de 24 civiles iraquíes llevada a cabo por Estados Unidos en la localidad de Haditha, en noviembre de 2005. El miércoles, el sargento Sanick Dela Cruz declaró que orinó sobre el cadáver de un iraquí que había sido asesinado por los infantes de marina de su escuadrón. El sargento Cruz también dijo que vio al líder de su escuadrón asesinar a balazos a cinco civiles iraquíes que intentaban rendirse. Cruz hizo estas declaraciones en una audiencia previa al juicio de un infante de marina acusado con relación a la masacre y a su posterior encubrimiento.

## **Los demócratas apoyan medida para admitir más refugiados iraquíes**

En otras noticias de Irak, los diputados demócratas afirman que planean presentar una medida que incrementaría el número de refugiados iraquíes que son admitidos en Estados Unidos. La "Ley de Responsabilidad con los Refugiados Iraquíes" permitiría el ingreso de otros 20.000 refugiados iraquíes durante los próximos dos años, así como también posibilitaría que otras 15.000 familias fueran elegibles anualmente para el "estatus especial de inmigrante", durante los próximos cuatro años.

## **Legisladores iraquíes apoyan anteproyecto de ley para fijar plazos para la retirada**

La mayoría de los legisladores iraquíes han aprobado un anteproyecto de ley que exige que se fijen plazos límites para la retirada de las tropas estadounidenses, y que se congele el número actual de soldados. La medida exigiría que los líderes iraquíes soliciten la autorización del Parlamento para extender la estadía de los soldados extranjeros una vez que el mandato de la ONU expire este año. Al menos 138 de los 275

miembros del Parlamento de Irak firmaron el anteproyecto.

## ***Estados Unidos***

### **Bush promete vetar nueva medida sobre financiación de la guerra de Irak de la Cámara de Representantes**

El anteproyecto de ley surge en el mismo momento en que la Cámara de Representantes dio su aprobación a una medida que financiaría la guerra de Irak en dos etapas. Según esta, se destinarían fondos para la guerra hasta julio, pero luego se suspenderían hasta que el Presidente Bush informe avances en el cumplimiento de varios requisitos. El Presidente prometió vetar la medida, al igual que lo hizo con el proyecto de ley para la financiación de la guerra que los demócratas presentaron la semana pasada.

- La Presidenta de la Cámara de Representantes, Nancy Pelosi, dijo: “La legislación que proponemos hoy en la Cámara le otorga al Presidente el dinero que necesita para la guerra en Irak durante algunos meses más, pero conlleva una responsabilidad y eso es algo a lo que el Presidente siempre se ha resistido, y los demócratas no vamos a darle un cheque en blanco para que continúe con una guerra sin fin. Lo que queremos hacer es ir a la conferencia y negociar con el Senado y la Casa Blanca una legislación que ponga fin a esta guerra. Creemos que la legislación que vamos a presentar hoy en la Cámara fomentará ese objetivo”.

La resolución fue aprobada luego que los demócratas que se oponen a la guerra no lograron aprobar una medida que habría puesto fin a la mayor parte de las operaciones militares estadounidenses en Irak en los próximos nueve meses. No obstante, la medida tuvo más apoyo de lo previsto: 175 congresistas votaron a favor y 255 lo hicieron en contra. El autor del proyecto de ley, el congresista de Massachusetts Jim McGovern, dijo: “Esto demuestra que el Congreso de Estados Unidos se está acercando a donde el pueblo estadounidense se encuentra”.

### **Estados Unidos impide visita de la ONU a prisión de inmigración en Texas**

El gobierno estadounidense impidió que un experto de la Organización de las Naciones Unidas visite una prisión en Texas, donde Estados Unidos tiene detenidos a 400 inmigrantes, entre ellos niños y personas que solicitaron asilo. El Relator Especial de la ONU para los Derechos Humanos de los Inmigrantes, Jorge Bustamante, se encuentra en medio de una misión de investigación de tres semanas para examinar cómo son tratados los inmigrantes en Estados Unidos. Bustamante tenía planeado visitar hoy el Centro de Detención Hutto para inmigrantes en Taylor, Texas, pero la Agencia de Control de Inmigración y Aduanas impidió la visita. A principios de este año, la Unión Estadounidense por las Libertades Civiles (ACLU, por sus siglas en inglés) presentó una demanda federal en nombre de doce niños detenidos en el Centro Hutto, alegando que los mismos son sometidos a tratos inhumanos.

### **Grupos religiosos lanzan “Movimiento Nuevo Santuario” para inmigrantes que enfrentan deportación**

Una coalición de grupos religiosos lanzó una campaña para ofrecer santuario a familias inmigrantes que corren el riesgo de ser separadas, en virtud de la amenaza de que podrían resultar deportadas. Miembros del “Movimiento Nuevo Santuario” dicen que abrirán sus iglesias, mezquitas y sinagogas para refugiar a las familias que enfrentan órdenes de deportación. Al menos seis congregaciones en Los Ángeles, Nueva York, Seattle y San Diego albergan una familia cada una.

### **Arrestan a seis personas en Nueva Jersey por conspirar para atacar base estadounidense**

En Nueva Jersey, seis personas fueron arrestadas por cargos de conspirar para atacar la base militar estadounidense de Fort Dix. Los fiscales dicen que los acusados monitorearon la base y planeaban utilizar granadas de mortero y armas automáticas.

- El fiscal estadounidense de Nueva Jersey, Christopher Christie, dijo: “Mediante los asombrosos esfuerzos de estos oficiales de la ley, logramos infiltrar testigos en esta célula terrorista, para que

podrían proporcionarnos más información y para que nos permitieran vigilar eficazmente su conducta durante los últimos dieciséis meses. Estas personas poseían varios videos Yihadistas, tenían en su poder el video con el testamento de dos de las diecinueve personas que secuestraron los aviones el 11 de septiembre. Tenían un video de Osama Bin Laden donde convocaba a los musulmanes a la Yihad. También se mostraban videos entre ellos de ataques armados y asesinatos de miembros de las Fuerzas Armadas de Estados Unidos en todo el mundo”.

Cuatro de los sospechosos nacieron en la antigua Yugoslavia, otro en Jordania y otro en Turquía. El FBI dice que no hay pruebas que los vinculen con Al Qaeda.

### **La mayoría de los candidatos presidenciales demócratas apoyan el aumento de las Fuerzas Armadas estadounidenses**

Una nueva encuesta llevada a cabo por el periódico Hill descubrió que la mayoría de los candidatos presidenciales demócratas apoyan el aumento del número de miembros de las Fuerzas Armadas. El mes pasado, el senador Barack Obama pidió un aumento de los gastos del Pentágono, junto a 65.000 soldados y 27.000 infantes de marina adicionales. Los senadores Hillary Clinton y Joseph Biden y el ex senador John Edwards también respaldaron un crecimiento de las Fuerzas Armadas. El periódico Hill informa que sólo dos candidatos demócratas- el gobernador de Nuevo México, Bill Richardson, y el congresista Dennis Kucinich- están discutiendo abiertamente la posibilidad de recortar el presupuesto del Pentágono.

### **Chevron pagará multa por sobornar a Saddam Hussein**

El New York Times informa que la empresa petrolera estadounidense Chevron se prepara para pagar hasta treinta millones de dólares en multas, por haber realizado pagos ilegales a Saddam Hussein para acceder al petróleo de Irak antes de la invasión estadounidense en 2003. La sanción, que aún se está negociando, sería la peor que se haya impuesto en Estados Unidos en relación a las investigaciones sobre las empresas involucradas en el escándalo del programa petróleo por alimentos. Aparentemente Chevron comenzó a pagarle sobornos a Irak en agosto de 2000. En aquel entonces, la Secretaria de Estado Condoleezza Rice era miembro de la junta directiva de Chevron y lideraba el comité de política pública, que supervisaba las áreas de posible preocupación política para la empresa.

### ***Medio Oriente***

### **Número de muertos en bombardeo estadounidense contra aldea afgana podría alcanzar los ochenta**

El número de civiles que murieron a causa del bombardeo estadounidense de esta semana contra una aldea en Afganistán podría ser casi cuatro veces mayor que la cifra oficial de 21 muertos. El New York Times informa que residentes de la aldea Sarwan Qala afirman que murieron ochenta civiles en el ataque. Al menos tres casas fueron destruidas. La mayoría de las víctimas identificadas hasta el momento son mujeres y niños.

### **Estados Unidos indemniza y se disculpa con familiares de víctimas afganas asesinadas en masacre**

Este ataque tuvo lugar un día después de que las Fuerzas Armadas estadounidenses le pagaran indemnizaciones y pidieran disculpas a los familiares de diecinueve personas que fueron asesinadas y de docenas de personas que fueron heridas por los infantes de marina estadounidenses en marzo. Los infantes de marina dispararon indiscriminadamente contra una multitud de civiles luego que un atacante suicida y un hombre armado emboscaron un convoy estadounidense. El martes, el comandante de brigada del Ejército estadounidense, el coronel John Nicholson, le dijo a los familiares de las víctimas que se sentía “profundamente avergonzado”. El coronel Nicholson dice que efectuó pagos de aproximadamente dos mil dólares a los familiares de las personas que murieron. Mientras tanto, los legisladores afganos aprobaron un proyecto de ley que solicita que se detengan todas las operaciones militares extranjeras a menos que estén coordinadas con el gobierno local.

## **Soldados israelíes golpearon a activistas por la paz que protestaban contra bloqueo de ruta en Hebrón**

En los Territorios Ocupados, soldados israelíes golpearon a docenas de activistas por la paz israelíes que protestaban contra un corte de ruta en la ciudad de Hebrón, en Cisjordania. El grupo había llegado para ayudar a palestinos locales a colocar cuerdas alrededor de grandes piedras para moverlas y evitar que bloquearan una calle principal. Lograron mover una piedra antes de que los soldados israelíes llegaran al lugar.

- El activista israelí Ben (que no proporcionó su apellido), dijo: “El sabe que soy israelí pero no le importa. Comenzó a golpear a la gente, golpeó a mi amigo y ahora está arrestado, y luego vino y me golpeó muy fuerte en el pulmón. No estábamos haciendo nada, solamente estábamos parados allí y él comenzó a golpear a las personas, nos decía que nos fuéramos y saltó sobre nosotros y me golpeó con el caño de su pistola”.

## **Banco Mundial critica a Israel por restringir la libertad de movimiento en Cisjordania**

La protesta tuvo lugar mientras el Banco Mundial emitió una dura crítica del sistema de Israel de cierres y puntos de control en los Territorios Ocupados. En un nuevo informe, el organismo afirma que el control israelí de Cisjordania está impidiendo que la economía palestina se recupere y perjudica la seguridad de Israel. El informe dice que la libertad de movimiento de los palestinos es la excepción y no la regla, ya que está obstaculizada por un aumento de casi 50% en los bloqueos de rutas en los últimos dos años.

## **Israel acusado de maltratar y torturar a detenidos palestinos**

Un nuevo estudio realizado por dos de las principales organizaciones israelíes defensoras de los derechos humanos descubrió que interrogadores israelíes golpean en forma sistemática -y a veces torturan- a los detenidos palestinos.

- Sarit Michaeli, de B'Tselem, dijo: “Algunos de estos métodos incluyen la privación de los sentidos, tener a los interrogados en condiciones horribles y atados con cadenas dolorosas durante largos períodos de tiempo. En algunos casos el ISA (Ejército israelí) utiliza métodos que constituyen tortura en virtud del Derecho internacional. Esos métodos incluyen el uso de violencia física contra detenidos palestinos en violación tanto del Derecho internacional como de un fallo de la suprema corte israelí de 1999”. B'Tselem y el Centro por la Defensa del Individuo basaron su informe en testimonios de 73 detenidos palestinos.

## **América Latina**

### **Naciones latinoamericanas se unen para crear Banco del Sur**

En América Latina, cobran fuerza los intentos para la creación de una alternativa al Banco Mundial controlado por Estados Unidos. Venezuela y Argentina ya prometieron más de mil millones de dólares para comenzar el Banco del Sur. Brasil, Bolivia, Ecuador y Paraguay expresaron su apoyo al banco.

- El Presidente brasileño Luis Inácio Lula da Silva dijo: “Estamos reunidos con todos los ministros para hablar sobre cuál es el objetivo del banco. ¿Es un banco de financiamiento? ¿Es un banco para el desarrollo de la región? ¿Cómo participará cada país? ¿De qué forma participaremos? Para crear un banco es necesario que la idea sea sustentable. Es importante que sea una institución financiera de gran credibilidad y, para eso necesitamos resolver todas las discrepancias políticas que puedan existir con respecto al banco”.

La semana pasada el Presidente venezolano Hugo Chávez anunció que Venezuela se retiraría del Banco Mundial y del FMI.

Hugo Chávez dijo: “No nos hace falta estar viendo a Washington ni al Fondo Monetario, ni al Banco Mundial ni nada. Yo quiero formalizar la salida de Venezuela del Banco Mundial, del Fondo Monetario Internacional y de todo eso. Ya no nos hace falta estar y tener un gobernador allá, un representante allá.

No, vamos a salirnos. No queremos pero ni estar ahí. Y que nos devuelvan los reales más bien porque ahora nos deben. Que nos devuelvan los reales porque nos deben”.

### **Merck critica decisión de Brasil de fabricar medicamentos genéricos para tratar el SIDA**

El Presidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva se está enfrentando a las empresas farmacéuticas internacionales debido al precio de los medicamentos para el SIDA. El viernes, Lula emitió un decreto que autoriza al gobierno brasileño a comenzar a fabricar o importar versiones genéricas del medicamento Efavirenz, fabricado por Merck. Lula señaló que no es ético cobrar precios altos por medicamentos tan importantes.

- Luiz Inácio Lula da Silva dijo: “Queremos precios que sean justos no sólo para nosotros, sino para todos los seres humanos infectados en la Tierra. Tenemos que tomar esta decisión. Después de todo, entre el comercio y nuestra salud, elegiremos cuidar nuestra salud”.

Merck criticó la decisión de Brasil diciendo que es una expropiación de la propiedad intelectual. Tailandia recientemente emitió un decreto similar con respecto a un medicamento fabricado por la empresa estadounidense Abbott Laboratories. Abbott respondió negándose a vender siete nuevos medicamentos en el mercado tailandés, una decisión que fue condenada por activistas de la lucha contra el SIDA y de la comunidad médica.

### **Cuba y Venezuela reiteran pedidos de extradición de Posada**

Los gobiernos cubano y venezolano reiteraron sus pedidos de extradición del ex agente de la CIA Luis Posada Carriles, para que afronte un juicio por su participación en el atentado con bombas de 1967 contra un avión cubano, que causó la muerte de 73 personas. Estaba programado que Posada Carriles fuera enjuiciado el viernes en Texas por fraude de inmigración, pero un juez federal estadounidense desestimó la acusación y permitió la liberación de Posada Carriles. El miércoles, el Ministro de Asuntos Exteriores cubano, Felipe Pérez Roque, acusó al gobierno de Bush de interferir con la justicia.

- El Ministro de Asuntos Exteriores cubano, Felipe Pérez Roque, dijo: “Que Posada Carriles esté libre no es un hecho fortuito. Posada Carriles está libre porque hay un plan de la Casa Blanca, autorizado por el Presidente Bush, para impedir que Posada esté en prisión”.

Mientras tanto, los familiares de las víctimas del ataque contra la aerolínea hablaron en La Habana.

- Odalis Pérez, la hija del copiloto del avión que fue derribado, dijo: “Por sobre todas las cosas una indignación muy grande, sobre todo sabiendo una vez más que el gobierno de los Estados Unidos deja impunemente libre a Luis Posada Carriles en las calles. O sea, para nosotros es una indignación muy grande”.

### **Exhumaron 105 cuerpos enterrados en fosas comunes en Colombia**

En Colombia, exhumaron los restos de 105 cadáveres enterrados en fosas comunes, en lo que fue el mayor descubrimiento de este tipo en el país en más de cuarenta años. Se cree que los cuerpos pertenecen a víctimas de grupos paramilitares de derecha. La noticia fue anunciada el sábado, un día después que el Presidente colombiano Álvaro Uribe concluyó un viaje de tres días a Washington, donde su gobierno fue criticado por tener vínculos con paramilitares de derecha. Uribe está intentando obtener apoyo para un nuevo acuerdo comercial y para lograr nuevamente el respaldo del Congreso al Plan Colombia.

### **Refugiados haitianos dicen que bote que naufragó fue volcado y abandonado**

Los sobrevivientes de un naufragio, en el que murieron al menos 61 personas que huían de Haití la semana pasada, afirman que el barco fue hundido a propósito. Los sobrevivientes dicen que estaban a minutos de llegar al archipiélago británico de Turcos y Caicos cuando un bote patrulla los embistió y los dejó ahogarse en aguas infestadas por tiburones. Más de 160 personas iban a bordo. Tanto el gobierno británico como el de Turcos y Caicos se rehusaron a hacer comentarios.

## **Tres líderes de levantamiento de Atenco condenados a 67 años en prisión**

En México, tres líderes de un levantamiento popular en la ciudad de San Salvador Atenco fueron condenados a 67 años en prisión. Los hombres son miembros del Frente de Pueblos en Defensa de la Tierra. Fueron arrestados hace un año durante una redada policial en la ciudad de San Salvador Atenco y fueron acusados de secuestro. El presidente de la Comisión de Derechos Humanos de México denunció las condenas. Horas después del anuncio de la condena, el Subcomandante Marcos y los zapatistas realizaron una protesta frente a la prisión donde los hombres permanecen detenidos. Las condenas tuvieron lugar casi exactamente un año después de que la policía mexicana realizara una redada en la ciudad de San Salvador de Atenco y arrestara a 200 agricultores y activistas. Grupos de derechos humanos condenaron las acciones de la policía en Atenco. Al menos 23 mujeres denunciaron que fueron víctimas de violación o abuso sexual mientras estuvieron en custodia policial. Veintiocho de los activistas permanecen tras las rejas en una prisión de máxima seguridad. Ningún policía ha sido responsabilizado.

### ***El Mundo***

#### **Blair renunciará el próximo mes**

El Primer Ministro británico Tony Blair anunció que renunciará el mes próximo, tras una década en el poder.

- El Primer Ministro británico, Tony Blair, dijo: “He regresado a Sedgefield, a mi distrito electoral, donde comenzó mi carrera política y donde corresponde que termine. Hoy, anuncio mi decisión de renunciar al liderazgo del Partido Laborista. El partido ahora elegirá a un nuevo líder. El 27 de junio, presentaré mi dimisión del cargo de Primer Ministro a la Reina”.

Blair continuará en funciones hasta que el Partido Laborista elija a un nuevo líder, quien según se espera, sería el Ministro de Economía Gordon Brown. Mientras que el anuncio de Blair suscitó halagos de líderes de todo el mundo, los críticos dicen que será recordado por seguir al Presidente Bush en una guerra innecesaria.

- Brian Haw, un manifestante en contra de la guerra que acampó frente al Parlamento británico durante casi seis años, dijo: “Voté al señor Tony Blair la primera vez, al igual que lo hizo mucha gente de mi país. Él era la gran esperanza blanca ¿no?, después de Thatcher, la belicista. Y esperábamos algo mejor, ¿no es así? ‘Soy Tony el cristiano, voy a hacer el bien a todas las personas’. ¿Vieron lo que ha hecho?”.

Mientras tanto en Irak, un residente de Basora identificado como Mahmoud dijo que la renuncia de Blair era intrascendental.

- Mahmoud dijo: “El problema no es su renuncia, las bases militares británicas seguirán allí. No creo que se retiren de la provincia de Basora. Han construido bases en Shueiba y en muchos centros de otras áreas”.

#### **Asumió gobierno de unidad en Irlanda del Norte**

En Irlanda del Norte, los líderes de los principales partidos protestante y católico asumieron el martes como ministros de un histórico gobierno de unidad. El acuerdo entre ambas partes fue alcanzado en marzo.

- Martin McGuinness, líder del Sinn Fein y nuevo Vice Primer Ministro, dijo: “Creo que lo que la gente verá hoy no es publicidad, sino esperanza. Y lo que veremos hoy es uno de los mayores pasos en este proceso en casi quince años”.

#### **Amnistía: China, Rusia y sauditas suministran armas a Sudán**

Amnistía Internacional acusó a China y a Rusia de suministrarle armas a Sudán que son utilizadas para atacar a civiles en Darfur, en violación de un embargo de armas de la ONU. Amnistía también acusó a dos aliados cercanos de Estados Unidos, Kuwait y Arabia Saudita, de suministrar armas. Más de 200.000 personas han muerto en Darfur en los últimos años. Mientras tanto, el lunes funcionarios de Naciones Unidas y la Unión Africana se reunieron con el Secretario General de la Liga Árabe para hablar sobre

Darfur.

Jan Eliasson, el enviado especial de la ONU para Darfur, dijo: “Prácticamente todas las personas con las que hemos hablado nos han dicho que no hay una solución militar. Y si dicen que no hay una solución militar, entonces sólo hay una conclusión lógica posible: que debe haber un acuerdo político. Por lo tanto, ahora esperamos ver a todos los movimientos, aún nos queda trabajo por hacer en lo que a eso refiere, pero esperamos que también asistan a esas negociaciones de buena fe y que se preparen para negociar en serio”.

### **Jefe del Estado Mayor de Ejército ruso: Base antimisiles estadounidense se parece al Muro de Berlín**

Rusia está acusando a Estados Unidos de intentar construir un nuevo “Muro de Berlín”, con su plan de establecer una base antimisiles en Europa.

- El Jefe del Estado Mayor del Ejército ruso, el general Yuri Baluyevski, dijo: “Hoy se nos sugiere, sin ninguna evaluación de la amenaza, sino simplemente aceptando una amenaza hipotética del tipo que he mencionado, por parte de Irán, que deberíamos construir nuevos Muros de Berlín en Europa. Nos oponemos a esto. No consideramos que hoy haya una amenaza tal que nos permita retroceder a lo que hemos dejado atrás”.
- Baluyevski realizó los comentarios un día después de que el Presidente ruso Vladimir Putin comparó la política exterior de Estados Unidos con la Alemania nazi.

### **Policía alemana registra lugares de activistas antes de protestas contra G8**

En Alemania, la policía realizó una ofensiva generalizada contra activistas antes de la reunión de líderes mundiales en la cumbre del G8 del próximo mes. Más de 900 policías realizaron redadas en al menos cuarenta lugares, en seis estados. Varias personas fueron arrestadas. La policía dice que está tras los activistas que planean atentados violentos. En Hamburgo, los manifestantes salieron a las calles tras una redada en un centro juvenil local. La policía rodeó el centro con barricadas y utilizó cañones de agua para dispersar a la multitud. Mientras tanto los oficiales levantaron una pared de acero con alambre de púa en la parte superior alrededor del centro turístico donde se reunirán los líderes del G8. Se espera que más de cien mil personas participen en las protestas, que serán restringidas a una localidad a más de treinta kilómetros de distancia.

### **Ramos-Horta gana elecciones de Timor Oriental**

En Timor Oriental, el Premio Nobel de la Paz José Ramos-Horta ganó las elecciones presidenciales, con casi el 70% de los votos. Se trata de las primeras elecciones presidenciales en Timor Oriental desde que obtuvo la independencia de la ocupación indonesia en 2002.